
ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO PARNAÍBA 

 

Ata da 9ª (nona) Reunião Ordinária do Conselho Universitário da Universidade Federal do 1 

Delta do Parnaíba. No dia vinte e cinco de novembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, 2 

na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSUNI/UFDPar, sob a presidência do 3 

professor José Natanael Fontenele de Carvalho, Presidente, em exercício, do Conselho 4 

Universitário e Vice-Reitor da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, realizou-se a Nona 5 

Reunião Ordinária do Conselho Universitário da UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: 6 

José Natanael Fontenele de Carvalho, Jonas Guimarães Junior, Algeless Milka Pereira Meireles 7 

da Silva, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Vinicius Saura Cardoso, Luciana Mary da Silva 8 

Carvalho, Paulo Henrique Malveira Vasconcelos, Ronaldo Portela de Oliveira (subchefe do 9 

Curso de Administração), Geórgia de Souza Tavares, Janaina de Araújo Sousa Santiago, 10 

Marcelo Coertjens, Fábio José Nascimento Motta, Cleyton Natanael Lopes de Carvalho Cunha, 11 

Klinger Antônio da Franca Rodrigues (subchefe do Curso de Medicina), Elido Santiago da 12 

Silva, Eugênia Bridget Gadelha Figueiredo, Luiz Antônio de Oliveira, Fernando Lopes e Silva-13 

Júnior, Sandra Elisa de Assis Freire, Severino Cavalcante de Sousa Júnior, Jand Venes Rolim 14 

Medeiros, Maurilio Lacerda Leonel Junior, Alyne Rodrigues de Araújo e Pedro Bastos de 15 

Macedo Carneiro. EXPEDIENTE: Aprovada a Ata da Oitava Reunião Ordinária do Conselho 16 

Universitário da UFDPar. Com a palavra, o senhor Presidente saudou a todos e deu início à 17 

reunião. ORDEM DO DIA: 1) Processo nº 23855.003415/2021-53 - Apreciação da minuta 18 

de resolução que aprova o Regimento Interno e dispõe sobre a organização e competências 19 

do Laboratório Escola de Biomedicina da UFDPar. O conselheiro Severino Cavalcante de 20 

Sousa Júnior foi o relator do processo. Disse que, ao analisá-lo verificou que a proposta tem 21 

um número de funções gratificadas (FG1) maior que o disponibilizado na Resolução 07/2021 22 

CONSUNI, o que compromete a administração superior desta universidade no que diz respeito 23 

à distribuição de cargos e funções já estabelecidas. Observou também que não consta no 24 

processo a ata do colegiado do curso de Biomedicina, sendo que este é o responsável 25 

pedagógico do LEB. Diante disto, solicitou retirada de pauta para que a minuta de regimento 26 

possa ser apreciada pelo colegiado de curso de Biomedicina, com o intuito de realizar os 27 

devidos ajustes e em seguida seja enviada à PROPLAN, para que seja esclarecida a questão de 28 

cargos e funções solicitadas, e posteriormente ser apreciada por este Conselho. Posto em 29 

votação, o parecer do relator foi aprovado por maioria dos conselheiros presentes, com três 30 

abstenções, dos conselheiros Cleyton Natanael Lopes de Carvalho Cunha, Elido Santiago da 31 

Silva e Luiz Antônio de Oliveira, e dois votos contra, dos conselheiros Maurilio Lacerda Leonel 32 

e Alyne Rodrigues de Araújo. 2) Processo nº 23855.003354/2021-51 - Solicitação de Láurea 33 

Universitária. O conselheiro Fernando Lopes e Silva-Júnior foi o relator do processo, sendo 34 

favorável ao seu deferimento, visto que o requerente Benone da Silva de Aguiar Filho cumpre 35 

as normatizações previstas na subseção III, artigos 337, 338 incisos I, II e III e alíneas “a”, “c” 36 

e “e”, 339 §1º da Resolução 177/2012 – CEPEX. No entanto ressaltou sobre a necessidade de 37 

retificação do documento de iniciação científica, na qual o requerente deve apresentar 38 

declaração de orientação finalizada em iniciação científica emitida pela Pró-Reitoria de Pós-39 

Graduação, Pesquisa e Inovação e certificado de apresentação do trabalho no Seminário 40 

Integrador de Ensino, Pesquisa e Extensão da UFDPar. Posto em votação, o parecer do relator 41 



foi aprovado por maioria dos conselheiros presentes, com três abstenções, dos conselheiros 42 

Cleyton Natanael Lopes de Carvalho Cunha, Luiz Antônio de Oliveira e Marcelo Coertjens. 3) 43 

Processo nº 23855.002222/2021-60 - Homologação do Processo Eleitoral para 44 

coordenadores dos cursos de Ciências Biológicas, Fisioterapia e Medicina/ Biênio 2021-45 

2023. O conselheiro Jonas Guimarães Junior foi o relator do processo, sendo favorável ao seu 46 

deferimento, tendo em vista que todas as exigências ao Edital nº02/2021 foram cumpridas. 47 

Informou que, conforme apuração e relatório emitido pelo Sistema Integrado de Gestão de 48 

Eleições – SIGEleições, as chapas vencedoras foram: para o Curso de Ciências Biológicas - 49 

Georgia de Souza Tavares para chefe e Ruceline de Paiva Melo Lima para subchefe; para o 50 

Curso de Bacharelado em Medicina - Mauro Mendes Pinheiro Machado para chefe e Klinger 51 

Antonio de Franca Rodrigues para subchefe. Posto em votação foi aprovado por ampla maioria 52 

dos conselheiros presentes, com apenas uma abstenção do conselheiro Marcelo Coertjens. 4) 53 

Processo nº 23855.003779/2021-22 - Apreciação do Manual - Plano de Retomada de 54 

Atividades Presenciais na UFDPar. O conselheiro Fábio José Nascimento Motta foi o relator, 55 

informando que o processo diz respeito à Apreciação do Manual - Plano de Retomada de 56 

Atividades Presenciais na UFDPar no panorama da Pandemia da COVID19. Esclareceu que o 57 

documento foi escrito por um docente do curso de Biomedicina, com experiencia no campo da 58 

Biossegurança, juntamente com duas discentes do referido curso. A posteriori foi apresentado 59 

à Comissão de Planejamento de Retorno Gradual nomeada pela portaria nº25/2021 que aprovou 60 

e o adotou como documento oficial para a ser apresentado ao CONSUNI. Isso posto, emitiu 61 

parecer favorável à aprovação da sugestão de retomada de atividades presenciais apresentado 62 

nesse processo. Após longa discussão e análise com ampla participação dos conselheiros, o 63 

parecer do relator foi posto em votação, sendo aprovado por maioria dos conselheiros presentes, 64 

com dezenove votos a favor, quatro abstenções, dos conselheiros Fernando Lopes e Silva-65 

Júnior, Jand Venes Rolim Medeiros, Maurilio Lacerda Leonel Junior e Eugênia Bridget 66 

Gadelha Figueiredo e um voto contra da conselheira Janaina de Araújo Sousa Santiago. Nada 67 

mais havendo a tratar, às dez horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente, em exercício, do 68 

Conselho deu por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, 69 

Secretária Executiva da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que 70 

após lida, discutida e submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo presidente do 71 

Conselho. 72 

 

 

Parnaíba, 25 de novembro de 2021 

 

 
 

 


